



BERITA RESMI INDIKASI GEOGRAFIS SERI - A

No. 18/IG/XI/A/2019

DIUMUMKAN TANGGAL 04 NOVEMBER 2019 – 04 JANUARI 2020

PENGUMUMAN BERLANGSUNG SELAMA 2 (DUA) BULAN
SESUAI DENGAN KETENTUAN PASAL 14 AYAT (1)
UNDANG-UNDANG MEREK NOMOR 20 TAHUN 2016

DITERBITKAN BULAN NOVEMBER 2019

DIREKTORAT MEREK DAN INDIKASI GEOGRAFIS
DIREKTORAT JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA REPUBLIK INDONESIA

INDIKASI GEOGRAFIS BRM 18/IG/XI/A/2019
DIUMUMKAN TGL 04 NOVEMBER 2019 – 04 JANUARI 2020

No.	FD	No. Agenda	Indikasi Geografis	Keterangan
1	01 November 2019	IG.00.2018.000035	KOPI ROBUSTA PAGARALAM	

Jakarta, 04 November 2019
Kepala Seksi Publikasi



(Nanang Kostaman, SH)



**FORMULIR PERMOHONAN PENDAFTARAN
INDIKASI-GEOGRAFIS**

Nama Pemohon : Masyarakat Peduli Indikasi Geografis (MPIG) Kopi Robusta Pagar Alam Alamat ¹⁾ : Jalan R. Suprpto No. 151, Kota Pagaralam, Sumatera Selatan Telepon /fax : - No. HP : +62 853-8393-6479 (Hendi Romiko) E-mail : hendi2024@gmail.com	DIISI OLEH PETUGAS: Tanggal Pengajuan: Tanggal Penerimaan: Nomor Agenda:
MENGAJUKAN PERMOHONAN PENDAFTARAN INDIKASI-GEOGRAFIS	
Melalui Perwakilan Diplomatik / Konsultan HKI	
Nama Perwakilan Diplomatik : Alamat Perwakilan Diplomatik : Nama Konsultan HKI : Alamat : Nomor Konsultan HKI :	
NAMA INDIKASI-GEOGRAFIS : KOPI ROBUSTA PAGARALAM	
JENIS BARANG/PRODUK : Kopi (Kopi Biji Olah Kering, kopi Sangrai, Kopi Bubuk)	
Bersama ini kami lampirkan ²⁾: a. Buku Persyaratan b. Surat rekomendasi dari instansi yang berwenang tentang uraian batas wilayah /peta wilayah. c. Nama masyarakat/lembaga yang diwakili d. Surat kuasa khusus, apabila diajukan melalui konsultan HKI/perwakilan diplomatik e. Bukti pembayaran f. Bukti Pengakuan atau sertifikat pendaftaran indikasi-geografis apabila permohonan berasal dari luar negeri	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>

Demikianlah permohonan pendaftaran Indikasi-geografis ini kami ajukan untuk dapat diproses lebih lanjut.

Yang mengajukan
Pemohon / Kuasa³⁾

Hendi Romiko

Label Indikasi-geografis ³⁾



Keterangan :

1. Adalah alamat kedinasan/surat menyurat.
2. (a) Buku Persyaratan dibuat sesuai dengan Tata Cara Pembuatan Buku Persyaratan dan Abstrak.
(b) Surat rekomendasi berasal dari otoritas yang berwenang misalnya: Gubernur,.....
3. Sepuluh buah label Indikasi-geografis berukuran minimal 5X5 cm dan maksimal 9X9 cm.

Form No.: 001/IG/HKI/2007

ABSTRAK

Kota Pagar Alam Prov. Sumatera Selatan terletak di lereng Gunung Dempo yang berada pada ketinggian antara (500 – 1400) m dpl. Daerah ini mempunyai curah hujan yang tinggi dengan rata-rata curah hujan selama tahun 2014-2018 sebesar 234,06 mm/bulan, dengan hari hujan 15 hari/bulan. Bagi masyarakat Pagar Alam tanaman kopi merupakan sumber pencaharian utama bagi sebagian masyarakat Pagar Alam. Kota Pagar Alam sendiri memiliki kondisi alam, ekonomi, sosial, budaya, sejarah serta legenda yang khas.

Kopi Robusta Pagar Alam telah terkenal sejak dahulu bahkan tercatat pada tahun 1833 Kopi Robusta dari Pagar Alam sudah diekspor ke Belanda. Saat ini Kopi Robusta Pagar Alam telah dipasarkan ke seluruh Sumatera Selatan dan sebagian besar kota-kota di Indonesia bagian Barat, bahkan sampai ke Abu Dhabi. Sebagian kafe-kafe kopi di Indonesia bagian Barat juga banyak yang menyajikan Kopi Robusta Pagar Alam.

Kopi Robusta Pagar Alam dihasilkan dari seluruh wilayah Kota Pagar Alam yang terdiri dari lima kecamatan yaitu Kecamatan Dempo Selatan, Dempo Tengah, Dempo Utara, Pagar Alam Selatan dan Pagar Alam Utara.

Varietas yang umum dibudidayakan oleh masyarakat Pagar Alam adalah varietas Besemah 1, Besemah 2, Besemah 3, dan Besemah 4, dengan menggunakan teknik budidaya yang baik sesuai anjuran teknis Dinas Pertanian Kota Pagar Alam. Buah kopi yang masak, merah, sehat, dan segar dipetik dengan cara pilih, disortasi kematangan dan keutuhan buah, kemudian diolah dengan menggunakan teknik olah kering sehingga menghasilkan kopi biji beras, kopi sangrai dan kopi bubuk. Berdasarkan hasil uji profil citarasa terhadap 3 contoh sampel yang dilakukan oleh Puslit. Kopi dan Kakao Indonesia di Jember, Kopi Robusta Pagar Alam menghasilkan skor antara (80,50 – 82,50), sehingga dapat dikategorikan kopi dengan profil citarasa yang *excellent*.

Keterkenalan Kopi Robusta Pagar Alam tersebut potensial memunculkan kemungkinan pemalsuan dan penggunaan ilegal nama Kopi Robusta Pagar Alam, sehingga masyarakat pelaku usaha Kopi Robusta Pagar Alam bersama Pemda Kota Pagar Alam yang tergabung dalam Masyarakat Peduli Indikasi Geografis Kopi Robusta Pagar Alam (MPIG-KRPA) sepakat untuk mengajukan permohonan pendaftaran Indikasi Geografis untuk Kopi Robusta Pagar Alam ke Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.